

窓フィルム

日本ガラスフィルム工業事業協会（JGFA、古森幸雄会長）の関西支部（水関富雄支部長）は6月28日、神戸市東灘区の社会福祉法人神愛子供ホームで窓用フィルムにボランティア施工を実施した。今回ボランティア施工をしたのは、関西支部会員のサンユニーク、小

WSG、光陽（大阪営業所）の5社。1階のフロントガラス、2～3階の居室の窓に総面積50平方㍍のフィルムを貼った。3階には賛助会員の三晶から支給された日射調整フィルム「WIN70」、1～2階には賛助会員のきもとから支給された透明飛散防止フィルム「グラステクト50L-i」を貼付した。

考えており、神愛子供ホームにボランティア施工を提案した。神愛子供ホームでは小学生から専門学校までの子供たちが集団で生活している。過去にガラスが割れてけがをしたり、災害時にベランダが避難経路になっていたこともあるって、「安全性を確保したい」と思っていた矢先での提案だったといい、副島和明神愛子供ホーム施設長は「本当にありがたい話で、感謝している」と語る。

副島神愛子供ホーム施設長は今回の提案があるまでは「さまざまな機能のあるウインドーフィルムが存在するということを知らなかつた」といい、今回ボランティア施工をしてもらうに当たり、あらためて窓について

て考えたという。同施設の庭には大きな木があり、2階はちょうど陰になつてそれほど日射はない。しかし、3階は日当りが良く、日射が入り込んで暑くなることが分かつた。そこで、3階は日射調整フィルムを貼

「阪神・淡路大震災から20年が経過し、防災対策としてウインドーフィルムの認知度が高まっている。その一方で、東日本大震災や熊本地震などの災害が継続して発生しており、『何かでお返し

したい』という思いが募つっていた」（水関支部長）。ボランティア施工を通じて窓用フィルムの良さが口コミなどで広がることを期待しながら、「今後もボランティア施工を継続していきたい」と水関支部長は語る。

JGFA 関西

子供ホーム窓に無償施工

日射調整フィルム

2



上神愛子供ホーム中下1階のフロントガラスや2~3階の居室の窓にフィルムを貼付



▽理事長　辻良明



△理事 木村好秀（半
ムラ）、小路晋一（小路

西板ガラス「G6」 納涼パーク

社員・家族

左約600人が創立40周

大阪協組 新役員体制を決定 各事業委員会担当者も

大阪府板硝子商工業協

同組合(辻良明理事長)
は7月1日、大阪市中央

員、推薦理事を加えた新役員体制を報告した。本年度の各事業委員会のメンバーを委嘱。秋に発刊予定の組合員名簿の作成委員会(バ)、年内の

△副理事長 竹内勝好
△三河硝子、大村宗一
△天村兵板硝子店
△専務理事 烏山幸輔
△烏山板硝子建材

定1級試験を開催。海外

外
ば
今
日